

Presupuesto 2025: Aumento de la capacidad hospitalaria

6 de marzo de 2025

El gobierno de Alberta destinará \$10 millones en dos años para aumentar la capacidad hospitalaria en toda la provincia como parte del Plan de Inversión de Capital en el marco del Presupuesto 2025.

El gobierno de Alberta se ha comprometido a mejorar la infraestructura sanitaria para garantizar que todos los habitantes de Alberta tengan acceso a atención de alta calidad, cuando y donde la necesiten. Al diseñar proyectos para infraestructuras de atención médica, es habitual incluir espacios inacabados (sin terminar) y vacíos para dar cabida al crecimiento futuro y adaptarse a la evolución de las necesidades y la demanda.

Se identificarán y evaluarán todos los espacios inacabados y vacíos dentro de las instalaciones sanitarias de Alberta para determinar oportunidades viables para el desarrollo futuro. Acondicionar estratégicamente los espacios existentes es una forma rentable de ampliar más rápidamente la capacidad de atención médica, mejorando así el acceso a los servicios y reduciendo los tiempos de espera de los pacientes en toda la provincia.

Si se aprueba, el Presupuesto 2025 contribuirá a cumplir este compromiso de manera responsable a través del Programa de Inversión de Capital para el Acondicionamiento de Espacios Inacabados y Vacíos, dotado con \$10 millones. En el marco del nuevo programa, se acondicionarán los espacios inacabados y vacíos dentro de las instalaciones sanitarias existentes en toda Alberta.

«Acondicionar espacios inacabados o vacíos es una forma más rápida y asequible de ampliar la infraestructura de atención médica. «Confío en identificar estas oportunidades de desarrollo para que podamos aumentar la capacidad para los habitantes de Alberta lo antes posible».

Adriana LaGrange, ministra de Salud

Entre los sitios que se están considerando se incluyen el Peter Lougheed Centre y el Tom Baker Centre en Calgary; el Instituto Cardiológico Mazankowski Heart Institute y la Kaye Clinic en Edmonton; y el Centro de Atención Ambulatoria Queen Elizabeth II Ambulatory Care Centre en Grande Prairie.

Los fondos del Plan de Inversión de Capital se utilizarán para acelerar el desarrollo de estos espacios, incluido el cálculo integral del costo del proyecto y una planificación detallada antes de que comience la construcción. Al completar este trabajo preliminar desde un inicio, el gobierno podrá tomar decisiones bien informadas durante el proceso de aprobación de presupuestos futuros.

Alberta Infrastructure dirigirá el proceso de planificación de dos años de duración bajo la dirección de Alberta Health, garantizando que esté en consonancia con las necesidades de los programas y servicios de atención médica.



Comunicado de prensa

«Esta iniciativa para identificar oportunidades de construcción y renovación de espacios infrautilizados en los hospitales ayudará a nuestro gobierno a mejorar la capacidad de atención médica y atender mejor las necesidades de los habitantes de Alberta. Nos enorgullece liderar este programa».

Martin Long, ministro de Infraestructura

Una vez completado el proceso de planificación, se asignarán fondos de capital adicionales para la construcción en el marco del nuevo programa. La fase de diseño de los proyectos seleccionados podría comenzar ya en el otoño de 2025.

«Alberta Health Services utilizará el espacio de las instalaciones existentes para ampliar la capacidad hospitalaria y mejorar el acceso a la atención. Esta inversión ayudará a los pacientes al aumentar el número de camas y la capacidad quirúrgica en nuestros hospitales».

Andre Tremblay, presidente interino y director ejecutivo de Alberta Health Services

Esta iniciativa forma parte de una expansión aún mayor de hospitales en toda Alberta. Si se aprueba, el Presupuesto 2025 incluiría \$265 millones para aumentar la capacidad de las salas de operaciones como parte del programa de inversión de capital de la Iniciativa Quirúrgica de Alberta, así como \$11 millones para avanzar con los planes para un hospital infantil independiente, Stollery Children's Hospital, y \$2 millones para apoyar los planes de desarrollo de torres de hospitalización en los hospitales comunitarios Grey Nuns y Misericordia que añadirán hasta 700 camas.

Estas inversiones se suman a la reciente ampliación de \$84 millones de las unidades de cuidados intensivos, cuidados coronarios y endoscopia del Hospital General Rockyview, que ha aumentado la capacidad de camas en casi un 50 %, así como en la apertura del Centro Oncológico Infantil Integral Arthur J.E. Child Comprehensive Cancer Centre de clase mundial en Calgary. El centro añade 160 camas de hospitalización en sus 127 000 metros cuadrados de espacio, incluidos más de 9200 metros cuadrados dedicados a la investigación. Ambos proyectos ya han aumentado sustancialmente la capacidad del corredor de Calgary.

El Presupuesto 2025 responde el desafío que enfrenta Alberta con inversiones continuas en educación y salud, impuestos más bajos para las familias y un enfoque centrado en la economía.

Información relacionada

- [Presupuesto 2025](#)

Noticias relacionadas

- [Desarrollar la excelencia en 2025](#) (9 de enero de 2025)
- [Ampliación de los servicios de cardiología en el sur de Alberta](#) (22 de octubre de 2024)
- [Inversión en centros sanitarios rurales en toda Alberta](#) (24 de septiembre de 2024)